
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 森 泉 事務局    

Ⅰ開会の言葉 菅 野 副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

野川 保 

５年度も色々な行事がありました、後事務局長会議と選手権大会がありますのでよろしくお願いいたしま

す。６年度の事業計画案を精査して頂き、理事の皆様には理事でない評議員さんと各団体長さんに事

業案を連絡し共有して頂くようお願い致します。  
理事会成立 理事２３名 出席２０名 委任３名  計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋 隆 理事長 

書記の指名 鈴木公代 事務局 

議事録署名人 長岡理事（杉戸町）  三谷理事（川口市） 

 

司会 森泉事務局  

   開会の言葉   菅野副会長                                           

   議長は小嶋理事長に 

（1）事務局長会議について 

野川会長  青木事務局長 

青木事務局長 資料の日付が２月２０日になっていましたが他の会議と重なり２月２９日（木）に変更になりました。 

今月末に案内を出す予定です、期日は令和６年２月２９日（木）、会場は熊谷スポーツ文化公園 

会議は陸上競技場会議室、交歓大会はドームが会場になります、集合時間９時、 

参加費￥1000 と交通費￥1000で相殺になります、当日の集金はございません。参加者は 

1. 登録団体長・事務局長・事務責任者（各協会、最低１名参加を） 

2. 県協会正副会長・顧問・監事・専門委員長・事務局員 

3. 県協会正副理事長 

4. プレー運営委員 

       プレー運営委員はコース設定をお願い致します。スケジュールは午前中に会議・午後交歓大会 

       15：30には終了予定です。交歓大会の申込の〇・×をお願い致します。 

       １月２５日の期日までに地区名・名前の申し込みをお願い致します。 

小嶋議長 理事の皆さん質疑ありませんか 

理事    ありません        

小嶋議長 ないようですので終決致します。採決します、本案は原案通り可決することに意義ありませんか。 

理事    異議なし 

小嶋理事長 本案は原案可決通り決定します。 

（2）選手権大会について 

野川会長 青木事務局長                          

青木事務局長 期日は資料にありますように令和６年３月７日（木）予備日１１日（月）、会場は熊谷スポーツ文化 

公園の陸上競技場、補助競技場になります。参加対象者はホームページに総務ＩＴ委員長が掲載 

       していますので確認してください、案内の時に名簿も出します、８から 13 までは各自見て下さい 

ホームページから申し込みが出来ない協会は 8Ｐの申し込用紙でお願い致します。 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ５ 年 12 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和５年 12月 12日（火）１３：３０～１５：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  委任状３名   



        

小嶋理事長 質疑をうけつけます、質疑ありませんか。終決いたします、採決します 

         本案は原案通り可決することに異議ありませんか 

理 事     異議なし  

小嶋議長  本案は原案通り可決、決定しました。 

(3)令和６年度・事業計画（案）について 

野川会長  東西南北の大会は同じ日にお願いしました。 

青木事務局長 ４月１１日の理事会は木曜日です訂正してください 

       ・ ４月 20日（土）５年度総会を県民活動総合センターで開催します 

       ・ ５月に祭り大会を９日予備日１０日に東西南北、相談して同じ日に行います。 

       ・ ５月２２日（水）２３日（木）第１８回全国レディス大会・６月５日（木）シルバー講習会を開催します。 

・ ６月に夏季大会・定例理事会を予定 

       ・ 広報誌は７月に１０月は削除してください、７月と１月に予定しています。 

・ プラチナ大会は決定していません 

       ・ ８月・９月に IT講習会を予定しております 

       ・ ９月１３日（金）に上級指導者更新研修会 

         ・ ９月 21日（土）22日（日）に国民スポーツ大会を佐賀県で開催 

       ・ふれあいピックも確定しておりません 

       ・ 10月 1日（火）2日（水）に第 37回全国大会を岡山県で開催 

       ・ 第 35回の秋季大会西部地区は 10日（木）予備日 11日（金）になります他は９日（水）１０日（木） 

       ・ １０月第 20回関東 2級・3級研修会は未定です 

       ・ 10月 20日（日）21日（月）は第 36回ねんりんピックが鳥取県です 

       ・ 11月 13日（水）14日（木）第３１回関東地区千葉県大会を東金アリーナで行います。 

       ・ 12月 3日（火）4日（水）年忘れ大会は千葉県を予定、決定ではありませんが予定です 

       ・ 2月の事務局長会議は未定です 

       ・ 3月 6日（木）7日（金）に第 14回選手権大会を熊谷スポーツ文化公園にて確定ではありません 

           ・ 7月 11日（木）12日（金）の理事・評議員・専門委員研修は会場につきましては協賛の関係で 

順番に会場を決めていますので理事の皆さんで検討をお願いします 

   小嶋理事長  理事の皆さん意見はありますか 

野川会長 7月 11日 12日の研修の件ですが、専門委員の方は全大会に参加していますので次年度から 

       専門委員の方にお知らせをしたいと思います。場所は理事の皆様に決定していただきたい思います。 

   

小嶋理事長 野川会長から説明がありましたが、順番ですので尾瀬でいかがでしょうか 

理事      尾瀬で交通は 

青木事務局長 バス３台です 

寄居町八木理事 夏季大会の日程は、北部地区の大会がありますから、わかりますか 

森泉事務局  6月 11日（火）12日（水）で申請しますが 1月の調整会議に決定します 

草加市阿部理事 7月の理事研修の集合場所を草加から遠くないところにお願いします 

青木事務局長 バスは 3台ですので参加人数によって割振りますが草加の人数が多ければ 

近い場所になるかと思いますが 

草加市阿部理事 人数はきまってますので 

小嶋理事長   他にないようでしたら終決します。本案は原案通り可決するのに異義ありませんか 

理事       異議なし 

小嶋理事長  本案は原案通り可決、決定します。 

(4)功労者表彰について 

野川会長 事務局長お願いします 

青木事務局長 功労賞については総会にともない 12月 20日に案内を出す予定です 

          １２月１５日以降に最終会員数ですので 12月中の会員数にて案内をします。 

 



小嶋理事長 理事の皆様のご意見を伺います 

草加市髙島理事 人数の件 昨年度末とありますが 

青木事務局長 今年末です 

小嶋理事長 他にございませんか、質疑なしと認めます 

         本案は原案通り可決することに異議ありませんか 

理事      ありません 

小嶋理事長  本案は原案通り可決、決定します。 

青木事務局長 選手権大会のその他 12の⑧は削除してください 

加須市若旅理事 熱のある方は参加を見直すように記載しては 

青木事務局長 ⑦に感染予防対策として、健康状態の申告とありますので 

          ⑧を削除してください 

野川会長    東西南北の会議で副会長さんから熱のある方はやめるように話してもらう 

(5)報告事項 

 秋季大会 東部地区 小原副会長 10月 13日幸手市総合運動公園にて参加者 551名 90歳以上 2名 

10月 30日、東部地区大会を羽生市中央公園にて 359名参加 

        西部地区 竹下副会長 10月 11日入間市黒須市民球場にて野球場２面 437名 

前日雨の為、当日グラウンドが心配でしたが無事終了 

        南部地区 井田副会長 10月 5日岩槻文化公園にて 397名 1名大会中倒れ救急車で運ばれまし 

               た、健康管理に気をつけたい、10月 16日に後援大会を上尾市にて 383名参加  

           北部地区 菅野副会長 １０月１４日４８５名参加 １名倒れました 

 青木事務局長 国体は鹿児島県霧島にて男女１２名で参加 １０位でした、素晴らしい会場で喜んでいました。 

 竹下副会長  ねんりんピックは愛媛県にて男性４名女性２名で参加、グラウンドはラクビー場でいいグラウンドでした 

          １日目の成績は良かった。2日目に崩れてしまい入賞を逃しました。 

青木事務局長・ 関東大会は神奈川県で３０８名の参加入賞者１３名、バス７台でしたが夕食がなかった。 

ご迷惑をおかけしました。 

         ・ 全国大会は兵庫県淡路島にて団体戦優勝・個人戦熊谷市本間弘子さんが総合優勝、 

３位に小嶋理事長さんが入賞しました。成績を広報委員さんが号外で。 

         ・ 理事・評議員研修を千葉県マリーノで２日間５１名参加１日目に会長・理事長の講演後 

プレーをしました。 

         ・ 年忘れ大会は千葉県、鴨川にて２３７名の参加で２日間怪我もなく無事終了しました。 

 中間監査報告 

 増山監事 令和５年１２月１日北本文化センター会議室において、令和５年度前期、歳入、歳出、決算について 

        会計帳簿、証拠書類、及び預金通帳を照合監査した結果執行状況に相違なく、かつ適正に処理 

        されていることを確認いたしました。特に指摘する事項はありません。令和５年１２月１日 

        監事 荒木郷兵 監事 増山育子 

 日本協会４０周年記念式典報告 

   野川会長 昨日４０周年式典が 13：00から式典・講演・懇親会 16：30終了 全国３７団体 役員・表彰者参加 

          講演はWBC栗山英樹さんにより４０分、野川会長・井田副会長・小原副会長・青木事務局長の４名 

          参加 ２００名のマックスが４名の案内でしたので行ってきました。 

          講演で大谷選手は１２月２４日クリスマス深夜１時にトレーニングをしていた、２４日家族で過ごせば 

          １日で終わる、大会に出て活躍すれば何万人の人が楽しめると。 

 委員会報告 

   プレー運営委員会  小泉委員長 

          令和６年度の事業案 熊谷文化公園は１月の調整会議で決まりますが照明工事の為ドームは 

          令和６年９月から令和７年３月で使えません、陸上競技場・補助競技場は日没までは大丈夫ですが 

          １６時まで調整会議で４月から８月に立込むとかと、第１希望がとれない場合があります。 

   育成委員会      並木委員長 

          6年度はシルバー講習会を６月５日に県民活動センターにて内容は検討中 

          上級はドームの決定もありますが９月１３日を予定 



 広報委員会      黒田委員長 

          号外を出しました、７１号新年号は作成中、７月１日に７２号・１月に７３号を予定です 

 総務・IT委員会   杉本委員長 

          県の選手権は１２月５日・６日の大会をもって決まりました。昨年の選手権男女 6０名祭り３０名 

          夏季大会 5０名秋季大会３０名各地区後援大会３０名 １０６１名中何回も入賞者がいますので 

          ７３１名の人数で決定しました。ホームページに掲載１２月６日付けをクリック 

 小嶋理事長 質疑応答はありますか 

 川越市田辺理事 各地区の副会長さんに２０位まで入賞者３０位までの名前は呼んでいますか、東部地区・ 

             西部地区・北部地区は呼んでいます、南部地区は呼んでいません 

 川越市田辺理事 年忘れ大会では２０位まで発表しましたが３０位まで発表してほしかった、来年は３０位まで 

             入賞ではいかがでしょうか 

 野川会長  ２５０名の参加では２０位までが妥当かとおもいます。 

 羽生市鈴木理事 選手権大会参加者の確認は。 

 青木事務局長 ホームページに掲載してありますので確認して下さい 

 小嶋理事長 他にありませんか 

 小嶋理事長 全国交歓大会について、団体で入賞しても日本協会では名前は公表しないとありますが魅力ある 

          大会なので、県で６３名の参加誰もが６名に入る２名は個人で表彰されたが団体の他の４人は 

          表彰されない、日本協会で点数の証明をしてもらえないか、交渉してもらいたい 

 野川会長  県は検討中、前は事前に名前を出していた、今回は全員に可能性がある（団体戦）名前を出すと       

         点数が悪かった方が謝る、指摘されるので今回は上位６人の点数で決まった 

 小嶋理事長 日本協会から証明してもらえないか、みんながエントリーしている中で６人選ばれた 

 青木事務局長 対応をお願いしましたが、日本協会も兵庫県も公表出来ないと言われた。 

           埼玉県が優勝ではいけないのか 

 小嶋理事長   分からない所で決まっている民主主義ではない 

 青木事務局長 １５日に日本協会へ行きますので再度聞いてきます。 

 熊谷市白根理事 全国大会、個人で本間さんは対象になり、団体戦も証拠がないが４位だから表彰 

           を受けると、団体は６３名が参加したから６３名が入賞、たまたま１位から６位なので個人に表彰は 

           ありえない、国体でも 12人参加して上位１０人まで、でも１２人表彰、個人の表彰は納得できない 

 小嶋理事長  意見として理事皆さんは 

 小鹿野町山﨑理事 埼玉県の代表なので勝負にこだわらないで皆なで優勝でいいかな。 

        上級の話ですが、１位から３位までは選手権に参加してもらえないか、指導者について問題があるので。 

        選手権の権威の問題 

 野川会長 規約・規定を検討する 

 春日部会田理事 大会でボールがホールポストの後ろへ行った場合次打者にマークしてほしいと言われた 

 小嶋理事長 妨害はしない 

 野川会長 県によって、オーバーしたボールもマークしている、ホールインワンの可能性があるのでマークする 

 草加市髙島理事 年忘れ大会でホールポストの後ろのマークを要求されたのでマークをしました、要求されたら 

        マークをするしかないのでは。 

 荒木監事 日本協会からのお知らせでホールポストの近くにあるボールはマークするとある 

 熊谷市  白根理事 ホールポストの近くのボールはマークできると知りました・・・一覧表で 

 さいたま市秋山理事 ホールポストの後ろにいったボールをうってもいいか、誰もいないのでまった。 

 小泉委員長      ホールポストの後ろにいったボールはむやみにマークしない 

 さいたま市秋山理事 次打者のボールがあたったので打った 

 春日部会田理事   質問が違うので、元に戻してほしい 

 野川会長 近くのボールは打つ 

 久喜市 谷田理事 2021年ルールブック 56Pにあります、ホールポスト周辺はマークするとある 

 小原副会長 ロングでのスタートマットにボールがあたったか、あたってないか、分からない時、自分に厳しく他人に 

          優しくを心がける。ボールが 6/4で入っているか、いないか、入っている方がいいでしょ。 

          打数を競うではなく数えるスポーツ 



 加須市若旅理事 スタート時にスイングをする人がいる、危ないのでやめてほしい、旗の青と緑が同じに見える。 

 小嶋理事長  素振りはしないように 

 熊谷市 白根理事 年忘れ大会組み合わせ考えてほしい、ゲームの終わりが早い所と遅い所の差があった 

 野川会長  ねんりんピックが令和８年加須市に決定しました。また令和９年に関東地区２級・３級が令和１０年には 

         関東地区埼玉県大会があります 

 野川会長  小川町の山口会長から前は北部地区だったのに、いつの間にか西部地区に北部地区に戻してほしい 

小嶋理事長 議長をおろさせて頂きます 

 森泉事務局 閉会の言葉を竹下副会長お願い致します。 

        

 閉会の言葉  竹下副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   長岡 浩  理事（杉戸町）     印  

 

   署名人   三谷幸正  理事（川口市）     印 


